

梅雨が明けて暑い日が続いていますので、体調管理にお気をつけください。  
これからも積極的に町会活動を行ってまいりますので、町会の皆様のご協力及びご参加をお願いします。

## 1 町会マレットゴルフ大会が開催されました

7月13日（日）に中山マレットゴルフ場において、町会マレットゴルフ大会が開催されました。

26名の参加者で競技の後、公民館で表彰と懇親会が開催されました。  
おおぜいの町会員の皆様にご参加いただきありがとうございました。

なお、競技結果は下記のとおりです。

優勝	太田 秀雄	さん
準優勝	原 準一郎	さん
3位	宮入 康弘	さん
4位	塩原 直	さん
5位	牛山 輝夫	さん

## 2 松巽川の水路清掃を実施しました

7月6日（日）に四役及び理事で松巽川の清掃を実施しました。

今年からは、やまびこ道路交差点から庄内北公園までの間となり昨年より距離が短くなり、また水深の深い部分の清掃もなくなりました。

出席した役員の皆様ありがとうございました。

## 3 旧庄内体育館敷地へのゴミステーションの新設について

松本市にゴミステーション新設の申請をしました。

8月4日（月）の可燃ごみより使用できる予定です。

ゴミステーションは、可燃ごみ（月曜日・木曜日）とプラスチック資源及び破碎・埋め立て（水曜日）が利用できるようになります。

また、カラス対策として、ゴミステーションBOXを新設します。

効果を検証し、他のゴミステーションも改修していきたいと思えます。

## 4 すずき川花火大会が開催されます

8月9日（土）に、恒例のすずき川花火大会が開催されます。

ご家族そろってお楽しみください。

## 5 防犯パトロールの実施について

8月23日（土）の19時過ぎから、夏季防犯パトロールを実施します。

防災防犯部員及び四役が、各地区ごとにパトロールしますので、よろしくをお願いします。